



## Sihara

*Sihara es un recorrido por todos los grandes boleros de la historia, todas las canciones que hicieron vibrar a nuestros padres y abuelos y que hoy en día siguen despertando profundos sentimientos. Y es que, este grupo cacereño, se han convertido en una herencia extraordinaria para que antiguas y nuevas generaciones continúen bailando, cantando y disfrutando de una época en blanco y negro.*

*Interpretados por Silvia Granado y Eva Ibáñez y acompañadas por Ismael Hernández a la guitarra clásica, Carlos Lorenzo en el bajo, Joel Quispe en la percusión y Javier Granado con el saxofón y tres cubano, hacen que su gira anual, se traslade a todos los rincones extremeños para que podamos disfrutar en directo de conciertos con voces e instrumentos que cuidan la exquisitez de esta música ya centenaria.*

*El grupo interpreta los clásicos con un aire moderno y divertido, envolviendo al público con escenografía y tintes de teatro inspirados en la época dorada de los boleros. Un grupo que consigue envolver al público de pasión y energía hacia este género musical.*

***Sihara es sin duda, un viaje en el tiempo que te transportará a los lugares más sensibles del corazón.***